

NEO Bestattungen blickt auf einen gelungenen Start zurück

Wie die Zeit vergeht! Ein halbes Jahr sind wir bereits mit NEO Bestattungen unterwegs. Dass es nun in Nidau ein Bestattungsunternehmen vor Ort gibt, wurde sehr positiv aufgenommen. Wir haben viel Zuspruch und Wohlwollen erfahren. Auch durften wir bereits viele intensive Momente mit Familien und Angehörigen erleben.

Wenn wir auf das letzte halbe Jahr zurückschauen, sind wir extrem stolz und dankbar. Stolz auf unser Team! Dankbar, weil wir mit NEO enorm viel Wertschätzung erhalten haben.

Es gab viel zu tun. Ein ganzes Unternehmen aufzubauen, mit allem was dazugehört, erfordert viel Arbeit und Disziplin. Zudem erfordert der Aufbau eines Bestattungsunternehmens viel Empathie und branchenspezifisches Know-how. Nun können wir mit Stolz sagen, dass wir – als kleines Unternehmen – modern und professionell aufgestellt sind. Auch durften wir grossartige und spannende neue Kontakte knüpfen und schon einige Male sinnstiftende Arbeit leisten, genau wie wir es uns gewünscht haben.

Ein Bedürfnis von uns ist es, in dieser sonst sehr traditionell ausgerichteten Branche neue Wege zu beschreiten. Daniel Metzger, unser Bestatter mit eidgenössischem Fachausweis, arbeitete lange Zeit in einem grossen Bestattungsunternehmen, in welchem er einen guten Lehrmeister fand und viele Erfahrungen mitnehmen konnte. Zu diesen Erfahrungen gibt er jetzt sein eigenes Herzblut dazu.

natürlich-einfühlsam-originell

Manchmal werden wir gefragt: «Was bedeutet NEO eigentlich?» Die Erklärung ist einfach. NEO steht für Neuanfang, Wiedergeburt, etwas Neues. Wir identifizieren uns stark damit. Ein Todesfall ist immer auch ein Neuanfang. Für die Angehörigen fängt ein Alltag ohne die liebe verstorbene Person an. Auch hat Neuanfang für uns die Bedeutung, dass wir als neues junges Bestattungsunternehmen einen eigenen spannenden Weg vor uns haben. Mit den drei Schlagwörtern «natürlich, einfühlsam und originell», welche sich aus NEO zusammensetzen, vervollständigen wir unsere Philosophie.

Ein natürlicher Umgang mit dem Tod ist uns wichtig. Wie die Geburt gehört auch der Tod zum Leben dazu. Wird ein Mensch geboren, feiert man dies, man freut sich. Stirbt ein Mensch, ist man traurig, bestürzt, man fühlt sich verloren. Unser Anliegen ist es, den Menschen durch unser Angebot der Begleitung auch in diesen Momenten Sicherheit und Ruhe zu geben.

Wir möchten den Angehörigen auch die Angst nehmen. Oft sagt man uns: «Ich möchte den Verstorbenen so in Erinnerung behalten, wie er zu Lebzeiten war». Dies hat durchaus seine



Bestatter Daniel Metzger: «Die wichtigste Hilfe: Miteinander reden!»

Berechtigung, jedoch kommt es oft vor, dass man durch die Angst, sich mit dem Thema auseinanderzusetzen, so entscheidet. Die Möglichkeit, sich mit dem zu befassen, was nach dem Sterben kommt, kann hilfreich sein, die Trauer aktiv zu erleben. Trauer entfaltet sich

Es geht darum, gemeinsam herauszufinden, was den Angehörigen wichtig ist und dem Willen der verstorbenen Person entspricht.

durch viel Nähe und Mitmachen, nicht durch Abwarten. Ausserdem muss sich Trauer entfalten können, sonst kann das die Hinterbliebenen krank machen.

Und genau da ist der Beginn unserer Arbeit, denn die wenigsten Menschen wissen, was sie benötigen und was möglich ist. Es geht darum, gemeinsam

herauszufinden, was den Angehörigen wichtig ist und dem Willen der verstorbenen Person entspricht.

Eine Bestattungsvorsorge kann helfen

Um den Hinterbliebenen einen gewissen Druck zu ersparen, kann man sich auch zu Lebzeiten bereits um seinen Nachlass kümmern und Vorkehrungen treffen. Dies erspart den Angehörigen viel Zeit. Zeit, die sie brauchen, um trauern zu können. Wir helfen gerne dabei, die wichtigsten Fragen rund um das eigene Lebensende oder den Tod eines lieben Angehörigen zu beantworten. Zusammen finden wir eine Form, bei der Wünsche sicher umgesetzt werden. «Die wichtigste Hilfe kann man sich und seinen Angehörigen jedoch selbst leisten: Miteinander reden!»

24/7 Tag und Nacht, egal wo man uns braucht

«Mein Vater ist ausserhalb von Nidau verstorben, sind Sie da trotzdem zuständig?» Diese und ähnliche Fragen werden uns auch manchmal gestellt. Selbstverständlich ist unser Einzugsgebiet überall dort, wo man uns braucht. Mit all diesen positiven Rückmeldungen und Erfahrungen, welche wir anfangs erwähnt haben, gehen wir in eine spannende Zukunft. Wir blicken auf einen gelungenen Start zurück und sind voller Erwartung auf alles, was kommt.



Wir stehen Ihnen rund um die Uhr zur Verfügung:

Mittelstrasse 5
2560 Nidau
Tel. 079 602 25 60
www.neo-bestattungen.ch
info@neo-bestattungen.ch

NEO
Bestattungen
Pompes funèbres

natürlich. einfühlsam. originell.